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Pierre de Construction Spirituelle N°19 

 

 
 
 
Exode 15 :26  «…car je suis l'Éternel, qui te guérit. »  

Ecoutez ce que le prophète de Dieu a dit à ce sujet : 

 Quand nous avons entendu ces bonnes chansons – Frère Branham s’adressant à une 

assemblée à Phoenix – J’ai dit au frère Outlaw, « Je suis content qu’elles soient enregistrées, 

parce que j’aime étudier cela. J’aime entendre ces chants et jouer la bande, écouter les 

chants quand je peux m’asseoir. »  

Il n’y a rien qui soit comme la musique. Vous savez, Dieu guérit par la musique. 

Saviez-vous cela ? Dieu guérit par la musique.  

 Dieu guérit par l’amour. Voyez-vous ? Dieu guérit par la médecine. Dieu guérit 

par la prière. Dieu guérit de différentes manières. Cela dépend du genre de guérison 

dont vous avez besoin.  

Parfois un peu d’amour, qu’on exprime, guérira la vieille plaie, le vieil endroit qui 

avait abrité la rancune ou quelque chose. Ça le guérira complètement, juste un peu d’amour, 

un peu de soin.  

Parfois lorsque vous vous sentez tout abattu, et comme nous le disons, au fond des 

décharges, vous voyez, mettez simplement une de ces bandes, cette musique ou un 

enregistrement, et jouez cela. La première chose que vous savez, vous commencez à taper du 

pied, ou votre main, et tout est alors terminé. Vous êtes de nouveau debout et prêt à repartir. [1] 

 
Or Dieu guérit de plusieurs manières (I Pierre 2:24-25). Un docteur m’a demandé il 

n’y a pas longtemps, il a dit, « Que pensez-vous de la médecine, Frère  Branham ? »  

J’ai dit, « Eh bien, Dieu est le Seul qui peut guérir, monsieur. » J’ai dit, « La Bible 

ne ment pas, et la Bible a dit, ‘Je suis l’Eternel qui te guérit de toutes tes maladies.’ » 

(Psaume 103 :1-3). Et j’ai dit, « La Bible ne peut mentir. Dieu guérit par la médecine. Dieu 

guérit par l’amour. Dieu guérit par la compréhension. Dieu guérit par le soin. Dieu guérit 

par la prière. Dieu guérit par les miracles. La chose entière est que Dieu guérit. C’est 

tout ; tout ce qu’il en est, c’est qu’Il est le guérisseur. » 

Dieu Guérit 
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Nous n’avons pas un médicament qui puisse créer,  qui puisse créer une cellule dans 

votre main, pour guérir ; créer une cellule dans votre corps pour guérir. Nous pouvons 

arracher une dent, nous pouvons retrancher une appendicite, ou retrancher une légion biliaire, 

mais qui produit la guérison ? Dieu. Aucun médicament ne reconstruira un tissu, seul Dieu 

le fait. La vie construit le tissu. Dieu est le seul guérisseur, et  c’est de cela que nous parlions. 
[2] 

 
Et j’espère que chacun de vous saisit cela, surtout vous les gens pour qui on va prier, 

qui sont si mal en point avec peut-être des problèmes auxquels les docteurs n’ont pas de 

solution. 

Et nous croyons que les docteurs aident les gens. Je crois que Dieu guérit par la 

médecine. Dieu guérit par la chirurgie. Dieu guérit par la compréhension. Dieu guérit par 

l’amour. Juste un peu d’amour accomplit beaucoup. Que quelqu’un soit tout bouleversé, 

montrez-leur simplement que vous vous souciez d’eux. Voyez-vous ? Dieu guérit par 

l’amour. Dieu guérit par la prière. Dieu guérit au moyen des miracles. Dieu guérit par Sa 

Parole (Psaume 107 :20). Dieu guérit ! Quelle que soit la source, Dieu guérit au moyen de 

cela. C’est Dieu qui guérit, car Il a dit, « Je suis l’Eternel qui guérit toutes maladies. » Alors 

toutes ces choses devraient œuvrer ensemble, et les hommes dans les différents ministères 

devraient travailler ensemble en vue de cela. Voyez-vous ? Bon, ils ne le font pas, parce 

que parfois, on leur interdit de prendre certaines positions pour la Parole de Dieu, à cause de 

leurs certaines dénominations qui ne leur permettent pas de le faire. Mais cela n’arrête pas la 

vérité, elle continue malgré tout, Dieu continue de guérir malgré tout. [3] 

 

« Nous avons vu un Homme Qui pouvait appeler un mort de la tombe, Qui pouvait 

faire tous ces merveilleux miracles, et nous L’avons vu suspendu à la croix avec Son visage 

tout couvert de crachats, là où les soldats Lui ont arraché la barbe, et Lui ont craché au visage. 

Et nous L’avons vu avec Son dos qui avait été frappé jusqu’à la chair faisant apparaitre trente-

neuf meurtrissures… (Esaïe 53 :4-5). Ils ne pouvaient pas en arriver à quarante. Et saviez-

vous qu’il y a trente-neuf maladies principales dans le monde aujourd’hui. Trente-neuf 

meurtrissures sur Son dos sous forme d’un chat à neuf queues, avec des alvéoles de cuire et 

des morceaux de plomb, Le frappant jusqu’à ce que Ses  côtes transparurent, « tous mes os 

Me regardent », a-t-Il dit dans Psaume 22 :11-19. [4] 

 Quand nous voyons Dieu guérir un homme… Ici dans notre église, il y a quelques 

jours de cela, on a emmené une petite fille sur un brancard. Et ils m’avaient appelé la nuit 
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alors qu’ils étaient en route et ils ont dit, « La fillette ne peut pas vivre, » le cancer était si 

sévère. Elle avait environ dix-sept ans… “Elle ne peut même pas arriver là-bas. Elle va mourir 

avant d’arriver là-bas.” C’était un cas pitoyable, une charmante petite enfant de dix-sept ans. 

En vue de prouver quelque chose à mon église, je ne touchai jamais l’enfant du tout. 

Je suis entré. Elle était couchée sur un brancard… « Bien sûr qu’il y avait d’autres personnes 

malades, mais j’étais préoccupé par le cas de l’enfant, pour capturer son esprit pendant que 

je lui parlais. Et elle avait l’apparence d’une jolie petite fille. Je ne voyais aucune raison 

pour laquelle cette enfant devrait mourir prématurément ; et ce devait être le diable qui 

essayait d’ôter sa vie. Alors je ne touchai jamais l’enfant du tout, je suis directement allé à la 

chaire avec la Parole, et je suis resté tout simplement avec la Parole. Et la Parole l’a guérie si 

instantanément qu’elle se leva et s’en alla en marchant. Elle se porte bien maintenant, 

vivant comme n’importe quelle autre personne ; on ne peut en trouver la trace nulle part. Je 

ne l’ai même jamais touché. 

Voyez, la Parole est sortie, et elle a cru la Parole et la Parole c’est la vie et la 

puissance de Dieu. La Parole c’est ce qui produit cela. La Parole guérit le malade (Marc 

7 :24-30 ; Matt. 8 :5-13). [5] 

 

L’autre nuit, j’ai été tellement étonné. Une petite femme est venue sur l’estrade, ce 

grand endroit dont le coût avoisine trois cents dollars, et elle avait un petit maquillage sur son 

visage. Elle s’est tenue là et a commencé à trembler. J’ai dit par le Saint Esprit, « Vous êtes 

une luthérienne. » Elle a dit, « Oui, monsieur. » Et j’ai dit, « Vous êtes ici pour qu’on prie 

pour vous. Et la raison pour laquelle vous marchez de cette manière, c’est parce que vos deux 

genoux ont été brisés. » J’ai dit, « Cela a été causé par un accident de voiture dans une voiture 

que vous conduisiez il y a quatre ans. » Elle a dit, « C’est vrai. » J’ai dit, « Votre docteur est 

un petit gars court, chauve qui porte des lunettes. » Elle a dit, « C’est juste. » Et j’ai dit, « Il 

vous soigne parce qu’au niveau des genoux, l’os est devenu tuberculeux, et même la chair qui 

entoure l’os est en train de pourrir. » Elle a dit, « C’est vrai. » 

Et elle a dit, « Y a –t – il de l’espoir pour moi ? » J’ai dit, «  Cela dépend de votre 

approche vis-à-vis du Seigneur Jésus. »  

Elle a dit, « Pouvez-vous m’aider ? » J’ai dit, « Non, Madame. Personne ne peut vous 

aider maintenant, mais vous devez vous servir des bénédictions auxquelles Dieu a 

pourvues pour vous. » Et elle a dit, « Je crois maintenant de tout mon cœur. » J’ai dit, 

« Le Seigneur vous a guérie sœur ; c’est AINSI DIT LE SEIGNEUR, vous êtes guérie. » 
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Elle a dit, « M. Branham, je n’ai pas pu m’agenouiller, » a-t-elle dit, « depuis quatre 

ans, » pendant qu’elle pleurait, se tenait là et frottait ses mains. Et un grand auditoire de gens 

pleurait et la regardait, c’étaient des Luthériens, des Presbytériens. Et j’ai dit, « Pourquoi 

n’allez-vous pas à l’autel et vous agenouiller. » Elle a dit, « Laissez-moi m’agenouiller ici 

même, là même où j’ai été guérie. » Elle ne bougea jamais de l’endroit où elle se tenait, mais 

elle savait qu’elle était guérie. Quelque chose s’était passé. Voyez-vous ? Elle le savait ; il 

n’y avait aucune supposition à ce sujet (Héb. 11 :1-2). 

J’ai dit, « Agenouillez-vous. » Et pour la première fois depuis quatre ans, avec les 

deux genoux brisés et tout calleux, cela avait même affecté les os, cette femme comme une 

jeune femme, s’agenouilla sur ses genoux avec des larmes coulant sur ses joues, elle leva ses 

mains vers Dieu, en fait elle se releva facilement comme une jeune fille, et quitta l’estrade. 

Qu’est ce que c’était ? Dieu devait faire une voie pour cela. Bon, Il a envoyé les docteurs, ça 

c’est juste. Et les docteurs sont bien. Et ils ont fait ce qui était à leur pouvoir, mais Dieu avait 

fait une voie. C’est tout. Voyez-vous ? Après que le docteur avait échoué dans sa voie, la 

voie de Dieu est de loin supérieure à la nôtre (Esaie 55 : 8-9). Quelle chose  merveilleuse! [6]  

 

Il y a ici Frère Sidney Jackson et Sœur Jackson, ce matin, qui viennent de l’Afrique du 

Sud. Lui, il pourrait se tenir ici et traiter ce sujet-là, vraiment vous en raconter, des choses qui 

se passent là-bas. Mais bien sûr, des gens viennent vers des idoles, et ils sont guéris. 

Voyez? Et pourquoi ça? 

C’est comme le Dr Hegre, qui m’avait repris sévèrement, cette fois-là, parce que 

j’avais affirmé que le diable ne peut pas guérir. Il disait : “Un homme qui se tient devant 

autant de gens que vous, et avec une théologie médiocre,” disait-il, “au point d’affirmer que le 

diable ne peut pas guérir.” Il disait : “Nous avons justement une femme dans notre voisinage 

qui porte un tablier, et elle se promène comme ça; les gens viennent autour d’elle et sont 

censés mettre de l’argent dans ce tablier; puis elle frotte ces personnes, s’arrache quelques 

cheveux, elle prend du sang de leurs veines et en met sur un cheveu, puis elle jette ça derrière 

elle; et si elle se sent poussée à regarder en arrière, la maladie revient dans les gens. Et”, 

disait-il, “trente pour cent d’entre eux se rétablissent. Et vous, vous affirmez que le diable ne 

peut pas guérir?” 

Je me suis dit : “Oh! la la!” Je lui ai récrit, en lui disant : “Cher monsieur,” j’ai dit, “il 

me paraît étrange que le doyen d’un collège luthérien base sa théologie sur une expérience 
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plutôt que sur la Parole de Dieu.” Voyez? “La Parole de Dieu dit que Satan ne peut pas 

chasser Satan (Matt. 12 :22-30). C’est réglé; Jésus l’a dit.” J’ai dit : “Alors, vous pouvez vous 

demander comment il se fait que ces gens sont guéris à travers ça, à travers cette sorcière; 

c’est parce que les gens, eux, ils pensent qu’ils s’approchent de Dieu à travers cette 

sorcière. Et la guérison est basée sur la foi, et non sur le fait que vous soyez droit, que 

vous soyez bon, que vous gardiez les commandements, ou quoi encore, elle est basée 

strictement sur la foi. ‘Tout est possible à ceux qui croient!’ Voyez? Ce n’est pas basé sur le 

fait que vous soyez bon. J’ai vu des prostituées venir sur l’estrade et être guéries 

instantanément, et une sainte femme traverser l’estrade et ne pas recevoir sa guérison. Bien 

sûr, c’est basé sur la foi : ‘Si tu peux croire’, et non sur la droiture.” 

Regardez, là-bas, en France, ces gens qui vont au tombeau de cette femme, ils y 

entrent en fauteuil roulant, et ils en ressortent en marchant, sur la base d’une superstition 

pure et simple, c’est du spiritisme, quoi : d’adorer une morte. Voyez? Et pourtant, ils sont 

guéris, parce qu’ils pensent qu’ils s’approchent de Dieu. Maintenant, je ne dénigre pas les 

catholiques, je dénigre le système catholique, comme je le fais pour le système protestant, 

vous voyez, et toutes ces choses. 

Maintenant, vous, les ministres, je sais que ça va faire mal, mais je réponds à des 

questions; et je veux que vous compreniez ça, vous voyez : tout ce que je fais, c’est vous dire 

la Vérité, à cœur ouvert, et avec Christ devant moi, pour autant que je sache. Voyez? Ce sont 

tous des systèmes, et ces systèmes ont lié les gens comme… Les gens vont se joindre aux 

méthodistes, aux baptistes, aux presbytériens, aux pentecôtistes, aux catholiques, et ils 

pensent qu’ils s’approchent de Dieu, alors qu’ils s’engagent dans un système, c’est tout. 

Parfois, Dieu honore ça, et Il leur enlève leurs maladies, à travers des idoles. Eh bien, 

jusque chez les Hottentots de l’Afrique, ils reçoivent leur guérison, avec des idoles et tout, 

vous voyez, mais ils pensent qu’ils s’approchent de Dieu. [7] 

Je me pose des questions au sujet de ces gens. Je les ai rencontrés dans des réunions de 

guérison. J’ai vu des gens complètement aveugles venir sur l’estrade. Ils viennent et après 

qu’on a prié pour eux et qu’ils ont été guéris et ont lu la Bible, ils s’en vont en louant Dieu. Et 

je les rencontre dans six mois et ils sont tout aussi aveugles qu’au début. 

Or, la guérison est aussi efficace que votre foi, et elle dure aussi longtemps que 

votre foi dure.  
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Le Rev. Nickels qui fait partie des hommes d’affaires chrétiens était en ville l’autre 

jour en train de recueillir des témoignages et de prendre les photos des gens qui avaient été 

guéris au moyen de la guérison Divine quelque part, je veux dire des cancers et des cas où les 

gens se mouraient, qui avaient été guéris il y a des années et des années et des années et des 

années, et ils tenaient toujours bon, cela faisait quatorze, quinze ans qu’on a prié pour eux, ils 

étaient toujours en bonne santé. Et les noms de certains figuraient sur la liste des gens déclarés 

morts à la clinique du cancer là-bas à Louisville, montrant qu’ils étaient morts il y a quatorze, 

quinze ans, et ici ils vivaient toujours, étant tout aussi en bonne santé qu’il est possible de 

l’être. 

Ca dépend de là où repose votre foi. Votre salut tient bon aussi longtemps que 

votre confession est bonne. Mais lorsque votre confession faillit alors votre salut est 

perdu. Car Il est un Souverain Sacrificateur assis à la droite de Dieu pour intercéder sur 

la base de votre confession, c’est ce qui se produit (Heb. 4:14-16; Rom. 10:8-10). [8] 

 

La guérison Divine, la sanctification et les puissances de Dieu durent aussi 

longtemps que vous avez foi en cela. Lorsque votre foi faillit alors votre expérience est 

fichue. Cela est simplement basé de cette manière sur les œuvres achevées de Christ au 

Calvaire. Vous êtes sanctifié aussi longtemps que votre témoignage est correct, aussi 

longtemps que vous menez une vie sanctifiée, et croyez que Dieu vous a sanctifié, vous 

êtes sanctifié, attribuant tout cela à Sa Grâce et à Ses mérites. Et aussi longtemps que 

vous avez accepté la guérison et croyez en votre guérison et continuez d’y croire comme 

cela, vous serez guéri aussi longtemps que vous y croyez. Et lorsque vous commencez à 

douter de cela… 

Vous prenez un homme assis ici qui n’est pas malade du tout, et qu’il commence à 

croire dans son cœur qu’il est malade, on le transportera pour le faire sortir de ce bâtiment. 

Qu’il vous soit fait selon votre foi. Ceci n’est pas de la Science Chrétienne. Je ne parle pas de 

la victoire de la pensée sur la matière. Mais vous voyez, la chose est qu’il s’agit de 

l’atmosphère dans laquelle vous vivez. [9] 

 

N’est-Il pas merveilleux ?  Maintenant, pensez-y, nous avons effectivement fait cela ; 

tout a été abandonné. « Je ne pense plus mes propres pensées. Je ne penserai pas comme 

j’en avais l’habitude, Seigneur. Je vais simplement penser comme Toi. Et Tu as promis 

que je suis guéri (Esaie 53 : 4-5) ; Je pense à cela. J’abandonne mes pensées. Je ne penserai 
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plus à ma malade. Je ne penserai pas à la maladie que j’avais. Je ne penserai plus à rien 

d’autre si ce n’est ce que Tu as dit. » 

 
Maintenant, juste en face de vous se tient une personne juste comme vous étiez il y a 

quelques minutes ; vous êtes malade de ce côté-ci, mais il y a une personne bien portante 

qui se tient là-bas. Jésus Christ vous appelle à la position de cette personne. Maintenant, 

vous par la foi, alors que vous fermez vos yeux, entrez simplement dans ce corps bien 

portant, continuez simplement à marcher, continuez à avancer. [10] 

 
Vous voyez, il s’agit de votre foi, il ne s’agit jamais de vos émotions. Il ne s’agit 

jamais de si c’est vrai ; ou si ma main n’est pas droite… Cela n’a rien à y voir. C’est ma foi 

qui produit cela. Juste devant nous, nous voyons l’image d’une personne parfaite, guérie 

par la foi. Et ensuite nous faisons un pas après un autre jusqu’à ce que vous entriez tout 

droit dans ce corps, et vous continuez simplement avec cela. Vous y êtes. Voilà ce qui 

produit cela. Votre foi, pas vos émotions, c’est votre foi qui produit cela. Mais à Dieu soient 

les remerciements et la louange. [11] 

 
Et je dis, ce soir, que si nous obéissons à la voie pourvue par Dieu, la lèpre s’en ira, 

la maladie s’en ira, tout s’en ira; mais nous devons suivre Sa voie pour aujourd’hui. 

Bon, se plonger dans le Jourdain ne servirait à rien maintenant; ça, c’était pour Naaman. La 

loi, c’était pour les Juifs. La grâce, c’est par Christ. [12] 

  

Quand Dieu dit quelque chose, cela doit arriver. Alors lorsque vous avez satisfait 

aux qualifications de Dieu, souvenez-vous simplement, Dieu se manifestera et s’occupera 

du reste ; allez simplement de l’avant comme une œuvre achevée. Oh, n’est ce pas 

merveilleux ? Oh là là, pensez-y. Dites simplement à Dieu. Dieu a dit, « Vous faites ceci, et Je 

ferai ceci. » Eh bien, si je fais ceci, Il doit faire cela. 
. Maintenant, le diable dit, « Vous voyez, Il tarde. » Cela ne fait aucune différence. Daniel a 

prié une fois, et cela prit vingt-un jours avant que l’Ange arrive à lui (Daniel 10:12-13);mais il ne fut 

pas découragé ; il savait qu’Il viendrait de toute façon, donc il attendit simplement jusqu’à ce 

qu’Il arrive là-bas. C’est juste. Oh, ça c’est quand vous êtes en train d’avoir la foi. 

 Mais nous voulons une réunion de guérison pour l’âme pour guérir l’intérieur 

parce que c’est ce qui va durer. Vous obtenez la Vie Eternelle, la Vie Eternelle ne disparait 

pas ou ne vieillit pas, elle reste telle quelle (Jean 5 :24). [13] 
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Que le Saint Esprit vienne sur toute personne qui possède réellement quelque chose là 

au fond ! Une guérison vient de l’intérieur. Que cette guérison vienne de l’Esprit qui est 

en vous (II Cor. 4 :7). [14] 

Et nous prions que Tu fasses de ceci une réalité pour chacun de nous aujourd’hui pour 

que nos cœurs brulent au-dedans de nous, nos âmes soient fortifiées, nos corps soient guéris, 

nos esprits soient guéris, nos âmes soient renouvelées (II Cor. 5:17), créés d’après le 

modèle selon lequel Dieu voudrais que nous soyons. [15] 

 
Il y a une chose, je veux être honnête avec vous là-dessus, mon ami. La chose, c’est 

que, la manière dont Dieu guérit, c’est en se fondant sur le principe que vous allez Le 

servir. Voyez? C’est en se fondant sur le principe que vous allez Le servir. Nous devons 

accepter notre guérison, en nous fondant sur le principe que nous allons Le servir après 

avoir été guéris.  

Or, la Bible dit : “Confessez vos fautes les uns aux autres (Jacques 5 :16). Priez les 

uns pour les autres, afin que vous soyez guéris.” Voyez? C’est en se fondant sur ce principe : 

vous allez servir Dieu. Beaucoup d’entre vous, ici, sont peut-être mourants, et vous devrez 

mourir, s’il ne se passe pas quelque chose. Alors, je veux que vous, dans votre cœur… 

Maintenant, nous pourrions vous oindre d’huile (Jacques 5 :14-15), nous pourrions 

prier pour vous, le pasteur et moi, faire une prière de la foi, faire tout ce que nous pouvons, 

mais ça ne servira à rien, tant que vous n’entrerez pas vous-même en communion avec 

Christ. Voyez? Vous devez arriver à cette communion-là. [16] 

Et pas étonnant que la Parole devrait avoir la prééminence dans toute réunion. Elle 

devrait occuper la première place. Et la guérison de l’âme est toujours de première 

importance. En fait, quand un homme nait de nouveau de l’Esprit de Dieu (Jean 3 :3-5), il a 

la vie immortelle, Eternelle, et ne périra jamais. (Jean 5 :24).  

Mais lorsqu’un homme est guéri dans le corps, c’est juste pour un temps limité. 

Mais le salut de l’âme est éternel. Il devient une nouvelle créature en Christ (Gal. 6 :14-

15), lorsque son âme est guérie. Mais la guérison Divine a été incluse dans l’expiation, car la 

nouvelle expiation est de loin meilleure à l’ancienne. Et l’ancienne expiation avait la guérison. 

Et la Bible a dit que, « Il a été blessé pour nos transgressions, par ses meurtrissures nous 

sommes guéris. » Le passé, nous sommes guéris (Esaie 53:4-5). Oh, c’est merveilleux! [17] 
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Nous savons que nous ne guérissons personne, mais nous prions simplement pour 

eux. Et je n’ai jamais guéri quelqu’un jusque-là, cependant j’ai obtenu de glorieuses réponses 

à la prière, j’ai vu le Seigneur guérir les malades.  

Et pas seulement la guérison du corps mais aussi la guérison de l’âme qui est de 

loin plus essentielle que la guérison du corps. Or, si vous vivez assez longtemps c’est 

possible que vous retombiez malade. La Bible a dit, « Les maux du juste sont en grand 

nombre ; mais l’Eternel le délivre de tous » (Psaume 34 :19). Alors, il nous a été promis un 

grand nombre d’afflictions, mais aussi une délivrance d’elles toutes. [18] 

Alors, dans la guérison Divine, le plus important c’est la guérison Divine de l’âme. 

Le Corps de Christ a besoin de guérison plus que n’importe quoi que je connaisse, c’est 

le corps de Christ. Il a été si brisé par la théologie des hommes et les différences 

dénominationnelles, à tel point qu’il est un Corps malade. Et je vous dis, il a besoin de 

guérison, d’une grande guérison. Alors j’ai confiance que le Seigneur fera une grande chose 

pour la guérison de la partie de Son Corps qui est ici. [19] 

 
Maintenant Seigneur, je Te prie de les guérir, mais quant à la plus grande de toutes les 

guérisons! Si Tu guéris leur corps physique, du cancer, de la tuberculose, d’une pneumonie, 

de quelque chose, sans doute que s’ils vivent encore longtemps, ils retomberont malades, 

car leur corps est encore sous l’emprise du péché, de la malédiction. Mais donne-leur de 

recevoir la vraie guérison Divine, la guérison de l’âme, qui produit une nouvelle créature 

(II Cor. 5 :17), qui fait passer de la mort à la Vie, et attendre ensuite, dans cette vieille tente, 

la rédemption du corps (Rom. 8 :22-23) après que l’âme aura été rachetée. Accorde-le, 

Seigneur. [20] 

 Quand nous arriverons à la fin du chemin, nous ne savons simplement pas où et de 

quoi nous allons souffrir. Nous pourrions souffrir d’une maladie mentale ; il pourrait y 

avoir une fièvre qui fasse cuir notre cerveau même, et nous pourrions dire ou faire 

n’importe quoi à la fin du chemin. Nous ne savons pas. Mais, vous voyez, si nous sommes 

déjà encrés en Christ, peu importe la maladie qui nous frappe où la condition dans 

laquelle nous serons quand nous partirons, c’est déjà réglé. Nous avons été scellés pour 

le jour de notre rédemption. Ephésiens 4 :30 dit, « N’attristez pas le Saint Esprit de Dieu 

par lequel vous avez été scellés pour le jour (pas de votre mort, mais) de votre rédemption. » 

Voyez, après votre mort, vous êtes toujours scellés. [21] 
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Un docteur a dit, « M. Branham, j’ai lu vos livres sur la guérison. Je suis tout à fait 

d’accord avec vous. Je vais vous dire, nous avons des cas absolus ici que je peux prouver par 

la science… Qu’une personne ait une malignité, ou une tuberculose, ou un ulcère, ou quelque 

chose de vraiment sévère ; nous savons que cela va le tuer, et nous le lui dirons. S’il est tout 

abattu, frustré, énervé, bouleversé et continue ainsi, ce patient-là mourra très rapidement. 

Mais généralement si ce patient est un Chrétien, mourir n’est pas un problème pour lui. 

C’est l’une des choses par lesquelles nous devons passer parce que mourir fait partie de 

la vie, alors il continue simplement et prend cela sous cet angle : « Je vivrai jusqu’au 

temps qui m’a été alloué. Cette attitude retarde quasiment le cas. Cela va trainer, et 

trainer, et trainer avant de le tuer. [22] 

 Or, il existe une maladie plus grave que la maladie physique. Et il est beaucoup 

plus essentiel que nous soyons bien portants en vue de ce grand évènement qui est sur le 

point de se produire… C’est mieux d’être prêt. Je préférerais être un homme malade mais 

prêt à partir avec le Seigneur plutôt que d’être un homme bien portant mais qui n’est 

pas prêt à partir avec le Seigneur. Mais toutefois, Dieu désire tant que nous soyons à la 

fois bien portants et prêts, âme et corps(I Thess.5:23-24). Car Il pardonne toutes nos 

iniquités et guérit toutes nos maladies. Il est mort pour un but double (Esaie 53:4-5). [23] 
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